

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section Rhône et
Métropole de Lyon
Comité 11

EDWARD BÊCHE, PROMU AU RANG D'OFFICIER

Notre sociétaire, le chevalier Edward Bêche, promu au rang d'officier.

Lundi 10 février soir au quartier Général Frère, le Villeurbannais de naissance Edward Bêche s'est vu remettre les insignes d'officier dans l'ordre de la Légion d'honneur par son parrain, l'ancien président de section, le général de division aérienne Jacques MARC. Entré à 14 ans chez Berliet, via son école technique, il y fera une brillante carrière comme ingénieur de production après une formation aux Arts et Métiers et au centre de formation interentreprises de Boulogne-Billancourt. La France, l'Algérie, la Pologne et la Chine le verront successivement à l'oeuvre à d'importants postes de responsabilité jusqu'en 1993, date où il choisit la retraite. La période de " maintien de l'ordre " en Algérie va durer 28 mois pour l'EOR qu'il est devenu en choisissant d'être observateur dans l'armée de l'Air. Remarqué pour son courage et son sens de l'engagement, avec 700 heures de vol effectuées parfois plus que dangereusement, il obtiendra trois citations dont une avec palme. Sa passion pour les avions l'amèneront d'ailleurs à passer son brevet de pilote, dans le civil. La retraite ? Pas vraiment car le domaine associatif devient son nouveau domaine d'action. Personnes en difficulté, connaissant un handicap ou âgées et isolées le voient consacrer de nombreuses heures à leur profit. Devant sa famille et de nombreux distingués des Ordres nationaux, son parrain a tenu à souligner la modestie et la discrétion de ce " Saint-Genois " jugé hors du commun.



Michel NIELLY



Deux anciens présidents de section et le président de la section de l'ANMONM entourent Edward Bêche et son épouse.